
Protokoll:

Die Stellungnahme der Verwaltung wurde durch Herrn Stadtfeld als Vertretung für die

Polizeiinspektion 1, die im Rahmen der Fertigung der Stellungnahme beteiligt wurde, vorgetragen.

Seitens Herrn Stadtfeld wurde nochmals betont, dass das Kriminalitätsniveau in Koblenz niedrig sei.

RM Naumann bedankt sich für den ausführlichen Bericht und die Bereitschaft des Kommunalen

Vollzugsdienstes.

Auch RM Altmaier spricht sich für die Bereitschaft des Kommunalen Vollzugsdienst aus und bedankt

sich beim Kommunalen Servicebetrieb für die tägliche Reinigung der Stadt. Abschließend weist RM

Altmaier auf die Drogenproblematik an der Liebfrauenkirche hin.

Frau Bürgermeisterin Mohrs führt an, dass immer wieder unangekündigte Kontrollen stattfinden und

diese auch erfolgreich seien.

Da es keine weiteren Anmerkungen mehr gibt und der Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der

Verwaltung als erledigt erklärt wurde, wird der Tagesordnungspunkt geschlossen.


